

Porträt Sabrina Nussbaumer

Es ist mir eine grosse Freude, ab April 2024 die Stelle als "hiki-Verantwortung Finanzen" zu übernehmen.

In meiner kaufmännischen Lehre bei der SwissRe konnte ich bereits die buchhalterischen Grundlagen erlernen, vor drei Jahren habe ich ausserdem die Ausbildung zur Sachbearbeiterin Treuhand absolviert und war bei Treuhand Zürich selbstständig für mehrere Mandate verantwortlich. Mir ist bewusst, wie wichtig eine solide Buchhaltung für einen Unterstützerverein ist, und ich freue mich darauf, mich gewissenhaft beim Verein hiki zu engagieren.

Zwischen SwissRe und Treuhand Zürich habe ich allerdings noch einen anderen Weg beschritten: An der ZHAW durfte ich das Studium zur Ergotherapeutin absolvieren. Danach habe ich mehrere Jahre in Kliniken für Neurorehabilitation gearbeitet und dort am Aufbau der Ergotherapieabteilungen mitgewirkt. Inzwischen arbeite ich Teilzeit als Ergotherapeutin bei der Züricher Sehhilfe, wo ich insbesondere für Klientinnen und Klienten mit einer neurologisch bedingten Sehstörung da bin. Ich erachte es als Privileg, mit diesen Menschen direkt in ihrem Alltag arbeiten zu dürfen.



Mit meinem Engagement für Menschen mit Hirnverletzungen und meinem Interesse an sauberer Administration schlagen in meiner Brust also zwei Herzen, die beim Verein hiki zusammenfinden. Privat geniesse ich die Arbeit im Garten, Aktivitäten mit unserer jungen (und sehr aktiven) Hündin Rea, die Fotografie und vor allem die Zeit mit Freunden und Familie.

Ich freue mich auf die sinnstiftende Aufgabe beim Verein hiki und auf eine gute Zusammenarbeit mit allen Beteiligten.

Herzlich
Sabrina Nussbaumer